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Работать 
профессионально, 
на опережение

Как отметил президент, 
благодаря заранее при-
нятым мерам сегодня в 
целом удается сдерживать 
и широкое, и стреми-
тельное распространение 
коронавирусной инфек-
ции. Но нужно понимать, 
что рядом находятся го-
сударства, уже серьезно 
пораженные вирусом, и 
полностью заблокировать 
его проникновение объ-
ективно невозможно.

— Но то, что мы можем 
и уже делаем, так это ра-
ботать профессионально, 

организованно и на опе-
режение. И главный при-
оритет здесь — жизнь и 
здоровье наших граждан, 
— подчеркнул Владимир 
Путин. — К развертыванию 
системы своевременной 
медицинской помощи и 
профилактики подключены 
все возможности и ресур-
сы. Хочу особо обратиться 
к врачам, фельдшерам, 
медицинским сестрам, 
сотрудникам больниц, 
поликлиник, ФАПов, 

служб скорой помощи, к 
нашим ученым: вы сейчас 
на переднем крае защиты 
страны, сердечно благо-
дарю всех вас за самоот-
верженный труд.

Проявить 
дисциплину                     
и ответственность

Глава государства попросил 
жителей страны с предельным 
вниманием отнестись к реко-
мендациям врачей и органов 
власти. Особенно это касается 
наиболее уяз-
вимых групп 
населения. И 
для них, и для 
всех граждан 
сейчас стоит 
задача макси-
мально сни-
зить риски.

Между тем Владимир Пу-
тин особо отметил, что все ме-
ры, которые принимаются и 
еще будут приняты, дадут ре-

зультат, если россияне 
проявят сплоченность, 
понимание сложности 
текущей ситуации, если 
государство, общество, 
граждане будут действо-

вать вместе, если каждый сде-
лает все, что от него зависит.

— Нам нужно помнить о 
своей личной ответственно-
сти за своих близких, за тех, 
кто живет рядом, кому нужна 
наша помощь и поддержка. 
По большому счету именно 
в такой солидарности и за-
ключается сила общества, 
надежность взаимовыручки, 
эффективность нашего от-
вета на вызов, с которым 
мы сталкиваемся, — сказал 
президент. — Давайте не 
будем поступать, полагаясь 

на наш рус-
ский авось. 
Не думайте, 
пожалуйста, 
как у нас 
бывает: «А, 
меня это не 
коснется!» 
Это может 

коснуться каждого. И тогда 
то, что происходит сегодня 
во многих западных стра-
нах, и в Европе, и за оке-
аном, может стать нашим 
ближайшим будущим. Все 
рекомендации необходимо 
обязательно соблюдать, 
— резюмировал Владимир 
Путин.

Дополнительные шаги в социально-экономи-
ческой сфере, нерабочая неделя с 30 марта по 
3 апреля, особое внимание к людям старшего 
поколения, перенос дня общероссийского голо-
сования по поправкам к Конституции на более 
поздний срок, сплочение жителей страны на 
фоне угрозы распространения коронавирусной 
инфекции — основные темы обращения, с кото-
рым в минувшую среду, 25 марта, выступил перед 
россиянами глава государства Владимир Путин. 

АлексАндр ПАтритеев. фото дмитрия куткинА

ТаКже В номеРе:
подробно о мерах, 
озвученных 
президентом...      с. 3

Владимир Мякуш, 
председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая 
Россия»):

В обращении прези-
дента люди услышали 

главное: в этой сложной 
ситуации они не оста-
лись одни перед угрозой 
пандемии и экономи-
ческого кризиса. Госу-
дарство предпринима-
ет максимум действий, 
чтобы помочь людям, 
сохранить экономику 
страны. Глава государ-
ства предложил солид-
ный пакет социальных 
мер, которые призваны 
поддержать население. 
Прежде всего это меры 
поддержки для семей с 
детьми, старшего поко-
ления и граждан, кото-
рые попали в сложную 
ситуацию. Сейчас самое 
важное — объединить-
ся, быть ответственны-
ми и гуманными по 
отношению друг к 
другу. 

осТаньТесь
Дома

Президент 
призвал россиян 
поберечь себя и 
близких, проявить 
ответственность, 
побыть дома.

Владимир Путин подчеркнул, 
что жизнь и здоровье граждан 
— абсолютный приоритет.
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Организацию посевной 
кампании в 2020 году обсу-
дили депутаты комитета по 
аграрной политике под пред-
седательством Александра 
Берестова (фракция «Единая 
Россия»).

Перед сельхозтоваропро-
изводителями поставлен ряд 
задач. Они должны увеличить 
посевные площади, вовлечь в 
оборот неиспользуемые зем-
ли, собрать запланированные 
объемы и заготовить необхо-
димый запас кормов.

Посевная площадь, занятая 
под зерновые и зернобобовые 
культуры, увеличится на 14,4 
тыс. гектаров, под картофель 
и овощи открытого грунта – 
на 747 гектаров, а посевная 
площадь кормовых культур 
составит 290,4 тыс. гектаров. 
Для эффективного роста про-
изводства в растениеводстве 
ведется работа по диверси-

фикации посевов. Площади 
под нетрадиционными куль-
турами будут увеличены вдвое 
– до 4,3 гектара. Кроме того, 
впервые в области посеют 300 
гектаров технической коноп-
ли для производства масла.

Чтобы обеспечить возрас-
тающую потребность пред-
приятий перерабатывающей 
промышленности, живот-
новодства и птицеводства, в 
оборот введут, как минимум,     
17,8 тыс. гектаров ранее не-
используемых пахотных 
земель.

Выполнение всех меро-
приятий по подготовке к 
сезонным полевым работам 
проходит в плановом режи-
ме. Полная готовность будет 
обеспечена к 20 апреля, за-
верил парламентариев пер-
вый замминистра сельского 
хозяйства области Александр 
Завалищин.

аграрии челябинской области попробуют 
вырастить в этом году нетрадиционные для 
нашего региона культуры — расторопшу, су-
репицу и амарант. Под них отведут 4,3 гектара.

цифРы

потребуется на проведение 
весеннего комплекса 
работ. из них:

6 млРД Рублей

на приобретение горюче-
смазочных материалов;

оКоло2,8 
млРД Рублей

на приобретение техники и 
запасных частей;

1,8
млРД Рублей

на приобретение средств 
химизации; 

810 млн

на приобретение семян.

600 млн

анасТасия ХиВинцеВа

1,1 млрд рублей поступят в рам-
ках компенсирующей субсидии на 
оказание несвязанной поддерж-
ки в отрасли растениеводства и 
других направлений сельского 
хозяйства Челябинской области.

Об этом на заседании ко-
митета по аграрной политике 
под председательством Алек-
сандра Берестова (фракция 
«Единая Россия») сообщил 
первый заместитель мини-
стра сельского хозяйства ре-
гиона Александр Завалищин.

Кроме того, у сельскохо-
зяйственных товаропроиз-
водителей есть возможность 
получать субсидированные 
государством кредиты по став-
ке не более пяти процентов.

Для региона определен 
лимит субсидии из фе-

дерального бюджета по 
краткосрочным льготным 
кредитам. По направлению 
«Растениеводство» он со-
ставляет 38,6 млн рублей. 
На данный момент они 
освоены более чем напо-
ловину. По направлению 
« М а л ы е  ф о р м ы  х о з я й -
ствования» лимит доведен 
до 66,1 млн рублей. Идет 
активная работа по со-
гласованию кредитов по 
данным направлениям. 

Также аграрии обла-
дают информацией о 
том, что Фонд разви-
тия малого и среднего 
предпринимательства 
выступает гарантом за-
логового обязательства 
до 70 процентов под 
минимальную ставку – 
1,25 процента годовых.

С учетом средних показа-
телей за последние пять лет 
пожароопасный сезон в Че-
лябинской области начнется 
приблизительно 10-15 апреля. 
информацию озвучили на за-
седании комитета по аграрной 
политике под председатель-
ством Александра берестова 
(фракция «Единая Россия»).  

В регионе за охрану лесов 
от пожаров отвечают 10 бюд-
жетных учреждений – девять 
лесхозов и один центр по-
жаротушения и охраны леса. 
В их состав включены 44 ле-
сопожарные станции. Также 
охранять леса от возгораний 
должны арендаторы лесных 
участков – насчитывается 91 
пункт. На борьбу с огнем мо-
гут быть брошены до 4,3 тыс. 
человек, возможно участие 1,8 
тысячи единиц техники. На 
сегодняшний день автопарк 
существенно пополнился и 
состоит из «Газелей», трак-
торов различных вариаций, 
автоцистерн, авторемонтных 
мастерских, грузовиков и ма-
лых лесопатрульных комплек-
сов.  В данный момент технику, 
приобретенную в рамках нац-
проекта «Экология» и средств 
областного бюджета, ставят на 
учет и закрепляют за лесопо-
жарными формированиями.

Лесопожарную ситуацию 
и лесные пожары планиру-
ют отслеживать при помощи 
системы космического мони-
торинга, также будет вестись 
наземное патрулирование по 
утвержденным маршрутам 
и дежурство на пожарно-на-
блюдательных вышках. Кро-
ме того, в этом сезоне рас-

ширят сеть видеонаблюдения 
за лесами. К работе плани-
руют подключить 36 камер. 

Специалисты отмечают, что 
одной из основных проблем 
охраны лесов от пожаров яв-
ляются так называемые ланд-
шафтные пожары. Мало того, 
что они распространяются на 
огромные площади и заходят 
в лес широким фронтом, так 
еще и создают угрозу насе-
ленным пунктам и объектам 
экономики. Доля лесных по-
жаров на территории области 
по этой причине ежегодно до-
стигала 60-70%, только в 2019 
году ее удалось снизить до 40%.

названа дата начала 
пожароопасного сезона

АКТуАЛьНо

ТаТьяна ниКолаеВа

Александр БЕРЕСтоВ, 
председатель комитета 
Законодательного Собрания 
по аграрной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Депутаты аграрного 
комитета рекомендо-

вали управлению леса-
ми Челябинской области 
продолжить взаимодей-
ствие с муниципальными 
властями по предупреж-
дению природных по-
жаров. В свою очередь 
органы местного само-
управления должны сво-
евременно проводить не-
обходимые мероприятия 
для обеспечения первич-
ных мер пожарной без-
опасности в границах на-
селенных пунктов, чтобы 
не допустить перехода по-
жаров на земли лесно-
го фонда.

АГРоПРоМ

аПК ждут компенсирующие субсидии

ольГа иВаноВа

Главная задача  проекта — 
снизить количество погибших 
в результате дорожно-транс-
портных происшествий на 100 
тысяч населения к 2024 году 
до показателя 3,14. Отметим, 
в 2019 году он составил 11,51 

при плане 10. Основные на-
рушения — совершение во-
дителями дорожно-транс-
портных происшествий с 
тяжкими последствиями, 
несоблюдение пешеходами 
правил дорожного движе-

ния, недостатки в содержа-
нии улично-дорожной сети.

По итогам анализа аварий-
ности в 2019 году в местах кон-
центрации ДТП было предло-
жено установить стационар-
ные системы видеофиксации 
правонарушений, в том числе 
с функционалом фиксации 
средней скорости движения. 
В этом году на автомобильных 
дорогах регионального значе-
ния запланировано строи-
тельство 22 стационарных 
постов фотовидеофиксации.

РЕГиоНАЛьНый ПРоЕКТ

аГРаРии ПойДуТ 
на эКсПеРименТ

нарушение ПДД зафиксирует стационарный пост

На автодорогах регионального значения в этом году установят 
22 стационарных поста видеофиксации. Депутаты комитета по 
промышленной политике и транспорту под председательством 
Павла Шиляева (фракция «Единая Россия») обсудили вопрос 
реализации проекта «безопасность дорожного движения в Че-
лябинской области».

алеКсанДР ПаТРиТееВ

к концу апреля аграрии 
будут полностью готовы 
к полевым работам.Ф
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аКТуально

Губернатор ввел дополни-
тельные ограничительные 
меры. Так, с 26 марта до осо-
бого распоряжения приоста-
новлено обучение в школах, 
профессиональных образова-
тельных учреждениях и учреж-
дениях допобразования. Ми-
нистерству социальных отно-
шений поручено обеспечить 
бесплатное оказание услуг 
одиноко проживающим граж-
данам, достигшим возраста 65 
лет и старше, 
по доставке 
продуктов 
питания, ме-
дикаментов 
и предметов 
первой необ-
ходимости, а 
также содей-
ствие в оплате 
жилищно-
коммуналь-
ных и иных 
услуг. 

До особого 
распоряжения в области при-
останавливается: проведение 
всех досуговых массовых ме-
роприятий (даже те, в которых 
участвуют менее 50 человек); 
работа библиотечной сети и 
учреждений досуга. 

С 28 марта по 5 апреля при-
останавливается: деятельность 
предприятий общепита, за 
исключением дистанционной 
торговли (кроме предприятий 
общепита, осуществляющие 
организацию питания для 
людей, работающих на пред-
приятиях); работа объектов 
розничной торговли (за ис-
ключением аптек, продукто-

вых магазинов и товаров пер-
вой необходимости); работа 
фитнес-центров, бань, саун и 
учреждений подобного про-
филя; оказание стоматологи-
ческих услуг.

В свою очередь Владимир 
Мякуш дал старт работе во-
лонтерского центра, который 
открылся на базе региональ-
ной общественной приемной 
партии «Единая Россия». 

Кроме того, Владимир 
Мякуш, как 
руководитель 
фракции 
«Единая Рос-
сия» в Зако-
нодательном 
Собрании и 
лидер юж-
ноуральских 
единороссов, 
заявил, что 
региональное 
отделение 
партии будет 
планировать 

финансовую деятельность с 
учетом необходимости экс-
тренной помощи жителям.  

— В региональном отделе-
нии партии уже несколько лет 
применяется такой подход, 
когда абсолютно все членские 
взносы остаются в распоря-
жении местного отделения. И 
местный политический совет 
решает, куда будут расходо-
ваться эти средства. Поэтому в 
сложившейся ситуации мест-
ные отделения, уверен, будут 
оставлять в своем финансовом 
резерве значительную часть 
средств, которые по необходи-
мости можно расходовать на 

оказание помощи лю-
дям, попавшим в слож-
ную ситуацию в связи с 
пандемией коронавиру-
са, — сказал Владимир 
Мякуш.

константин ЗАхАРоВ, 
заместитель председателя Законо-
дательного Собрания, председатель 
комитета по экономической полити-
ке и предпринимательству (фракция 
«Единая Россия»):

Всем участникам эконо-
мических взаимоотноше-

ний нужно прислушаться к вы-
ступлению президента и опе-
ративно исполнять посылы 
обращения. так, налоговые 
органы объявили, что пре-
кращают блокировку счетов 
предприятий и предпринима-
телей при наличии задолжен-
ности. Вторая больная тема 
предпринимателей – банки. 
Мы ожидаем реакцию Цен-
тробанка, который бы дал 
предписание всем банкам не 
блокировать или разблокиро-
вать счета. Соответственно и 
предпринимателей при-
зываем написать письма 
в банки.

Александр ЖуРАВлЕВ, 
председатель комитета Законода-
тельного Собрания по социальной 
политике (фракция «Единая Рос-
сия»):

Сегодня у нас должно быть 
четкое осознание степени 

ответственности и дисципли-
ны. Президент принял очень 
взвешенное решение об уста-
новлении нерабочей недели 
с 30 марта по 3 апреля. я как 
врач, который работал в си-
стеме здравоохранения, в си-
стеме санитарно-клинической 
службы, знаю, что изоляция и 
социальное дистанцирование 
помогут избежать эпидемии. 
На мой взгляд, предпринятые 
меры дадут эффект. также им-
понирует, что глава государ-
ства с таким теплом гово-
рил о медицинских работ-
никах. 

ТаКже В номеРе:
открылся волонтерский 
центр помощи
южноуральцам.      с. 5

неДеля с 30 маРТа По 3 аПРеля 
объяВляеТся неРабочей. 
Все сТРуКТуРы жизнеобесПечения 

буДуТ РабоТаТь.

чТо ПРеДложил 
ПРезиДенТ 
В обРащении

о главных шагах, озвученных 
Владимиром Путиным

Южный уРал 
ПРинимаеТ меРы

Для людей пожилого 
возраста ограничено 
посещение 
мест массового 
пребывания, 
социально-бытовой 
сферы, торговых, 
развлекательных 
объектов, 
пользование 
общественным 
транспортом.

откликом челябинской области на обраще-
ние президента стала реакция главы региона 
алексея Текслера и председателя законода-
тельного собрания Владимира мякуша (фрак-
ция «единая Росссия») вечером того же дня. 

алеКсанДР ПаТРиТееВ. фоТо олеГа КаРГаПолоВа

ближайшие ТРи месяца Всем 
семьям, КТо имееТ ПРаВо на 
маТеРинсКий КаПиТал, буДуТ 
ВыПлачиВаТь По 5 Тысяч Рублей 

на КажДоГо РебенКа До 3 леТ.

ВыПлаТы К 75-леТиЮ ПобеДы 
ВеТеРанам и ТРужениКам Тыла 
Должны быТь осущесТВлены 
До майсКиХ ПРазДниКоВ.

усТаноВиТь ноРму ВыПлаТы По 
больничному В РазмеРе оДноГо 
мРоТ До Конца ГоДа.

Пособие По безРабоТице 
необХоДимо уВеличиТь с 8 До 12 
Тысяч Рублей.

ВВесТи КаниКулы По 
ПоТРебиТельсКим и иПоТечным 
КРеДиТам В случае ПаДения 
ДоХоДоВ более чем на 30%.

Все ВыПлаТы ДоХоДоВ, уХоДящие 
на счеТа В офшоРы, буДуТ облаГаТь 
налоГом не В 2%, а В 15%.

ВВесТи оТсРочКу По налоГам КРоме 
нДс малому и сРеДнему бизнесу.

ГолосоВание По ПоПРаВКам 
К КонсТиТуции необХоДимо 
ПеРенесТи на более ПозДнЮЮ ДаТу.

1

2

3

4

5
6
7
8
9

Полный текст обращения Владимира Путина к 
жителям страны читайте на официальном сайте                          

президента Рф kremlin.ru.

осТаньТесь Дома
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ГоРячая линия

«очень полезная 
инициатива»

Руководитель обще-
ственной приемной, за-
меститель председателя За-
конодательного Собрания 
Марина Поддубная (фрак-
ция «Единая Россия») за-
верила, что к деятельности 
центра будут привлечены 
все депутатские центры на 
местах и местные отделе-
ния партии.

— Я уверен, что юж-
ноуральцы проявят свои 
лучшие качества: ответ-
ственность, неравнодушие 
и заботу о старшем поколе-
нии. Так было всегда, и так 
мы справлялись с любыми 
сложными и непростыми 

ситуациями, — подчеркнул 
на открытии центра спикер 
регионального парламента 
Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия»).

По мнению первого 
вице-губернатора Ирины 
Гехт, это очень полезная 
инициатива: волонтеры по-
могут социальным службам 
региона, у которых за по-
следнее время существенно 
возросла нагрузка. Они бу-
дут вести разъяснительную 
работу. 

— Молодежи сейчас тоже 
важно быть сознательнее, 
не собираться большими 
группами, поберечь стар-
шее поколение, заняться 
полезной деятельностью, 
— призвала первый заме-

ститель губернатора Ирина 
Гехт.

В первый рабочий день 
в волонтерский центр для 
оказания помощи в связи 
с пандемией коронавируса 
поступило 120 звонков. 
При этом большая часть 

обращений была из Челя-
бинска.

— Есть заявки по про-
дуктам питания и лекар-
ствам. Много вопросов 
задавали насчет масок, 
интересовались, где их 
можно приобрести. Не-
сколько звонков касались 
сдачи билетов на самолет 
из-за коронавируса, — рас-
сказала заместитель ру-
ководителя региональной 
общественной приемной 
партии «Единая Россия» 
Анна Смыслова. — Граж-
дане жаловались, что им 
отказываются возвращать 
денежные средства.

звонки                        
со всей области

Сегодня специалисты 
волонтерского центра при-
нимают звонки со всей 
области. Пожилые люди, 
находящиеся в самоизоля-
ции на период карантина, 
звонят из Челябинска, Маг-
нитогорска, Сатки, Миасса, 

Еманжелинска и других 
городов и районов региона. 
Они задают разнообразные 
вопросы. 

По словам Марины Под-
дубной, специалисты кол-
центра принимают обраще-
ния южноуральцев, нахо-
дятся на связи с людьми из 
группы риска и сообщают 
достоверную информацию. 
Зачастую вопросы носят 
консультационный харак-
тер.

Актив регионального от-
деления совместно с волон-
терами обязуется отработать 
все заявки, поступающие на 
телефон горячей линии.

Южноуральский 
характер

В один из дней работы 
волонтерского центра на те-
лефон горячей линии обра-
тился мужчина, предложив 
использовать личный авто-
транспорт для нужд волон-
теров. На неделе, которая 
объявлена нерабочей, челя-
бинец высказал готовность 
доставлять активистов по 
адресам, где требуется по-
мощь. Более того, у мужчи-
ны есть дочь, которая гото-
ва сама присоединиться к 
отряду волонтеров. Что это, 
если не проявление лучших 
качеств челябинского ха-
рактера! Кроме того, особые 
слова благодарности центр 
выражает Челябинскому 
госуниверситету, студенты 
которого заявили о готов-
ности помочь и присоеди-
ниться к работе на телефо-
нах горячей линии.

В челябинске на базе региональной обществен-
ной приемной партии «единая Россия» начал ра-
ботать волонтерский центр помощи людям, 
оказавшимся в сложной ситуации из-за пандемии 
коронавирусной инфекции. 

анасТасия ХиВинцеВа. фоТо ДмиТРия КуТКина

Марина ПоДДуБНАя, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания, 
руководитель региональной 
общественной приемной партии 
«Единая Россия»:

Центр сверяет свои шаги 
с действиями областного 

штаба, который принимает 
решения по минимизации 
угрозы распространения ви-
руса. Мы готовы информиро-
вать каждого пожилого жите-
ля, а в случае необходимости 
доставить продукты пита-
ния или лекарства.

Позвонить в 
волонтерский центр 
можно по телефону 
+7 (351) 214-15-13. 
Операторы готовы 
ответить на любой 
вопрос с 8 до 20 
часов ежедневно.

на сВязи —  
ВолонТеРсКий ценТР

за несколько дней принято свыше 600 звонков

ПРоиСШЕСТВиЕ

На пожаре спасен 31 чело-
век, в том числе шестеро детей. 
Бригады скорой помощи на ме-
сте оказали медицинскую по-
мощь 14 жильцам, не нуждав-

шимся в госпитализации. Была 
организована психологическая 
помощь. Все экстренные служ-
бы, включая городскую адми-
нистрацию, работали опера-
тивно. Губернатор Алексей 
Текслер заверил, что держит 
ситуацию на личном контроле.

— Будет оказана вся необ-
ходимая помощь, в том числе 
и финансовая, — подчеркнул 
глава региона. — Решение 
о выплате в связи с гибелью 
членов семьи уже принято. 

Выплата на одного погиб-
шего составит один милли-
он рублей, в связи с причи-
нением тяжкого и среднего 

вреда здоровью — 400 тысяч 
рублей. Финансовая помощь 
в связи с утратой имущества 
(в зависимости от количества 
получателей, которые в на-
стоящий момент уточняют-
ся) в случае частичной утраты 
определена в 50 тысяч рублей, 
в случае полной утраты иму-
щества — 100 тысяч рублей.

В первую же ночь для по-
мощи пострадавшим орга-
низовали пункт временного 
размещения на 50 мест. Спе-
циалисты системы социальной 
защиты осуществляли патро-
наж пострадавших граждан. 

В свою очередь председатель 
Законодательного Собрания 
Владимир Мякуш (фракция 

«Единая Россия») поблаго-
дарил активистов магнито-
горского отделения партии 
и движения «Волонтеры По-
беды» за оперативную и сла-
женную работу. Волонтеры 
прибыли на место трагедии в 
течение получаса после взрыва. 

— Ребята прибыли на ме-
сто, помогали в организа-
ционных моментах в шта-
бе, в который эвакуировали 
жильцов, — рассказал спи-
кер областного парламента. 

Кроме того, совместно с 
епархией местное отделение 
«Единой России» органи-
зовало питание для сотруд-
ников Росгвардии, ДПС, 
дежурных специалистов.

«мы готовы поддержать магнитогорцев»

В минувший четверг в жилом до-
ме № 19 по улице Доменщиков в 
Магнитогорске произошло воз-
горание. из-за взрыва газовоз-
душной смеси были повреждены 
квартиры второго и третьего, 
балконы четвертого и пятого 
этажей. Погибли два человека. 
Региональные власти отреагиро-
вали незамедлительно.

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской обла-
сти (фракция «Единая Россия»):

Благодарю активистов 
за неравнодушие к 

землякам. В свою очередь 
депутаты фракции «Единая 
Россия», региональное от-
деление всегда реагируют 
на ситуации, когда людям 
требуется помощь, и сей-
час мы готовы поддер-
жать магнитогорцев.

АлексАндр ПАтритеев
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25 марта Владимир Путин высту-
пил с обращением к россиянам, те-
мой которого стал комплекс мер по 
недопущению распространения ко-
ронавируса в стране. Президент не 
обошел вниманием и организацию 
общероссийского голосования по 
поправкам к Конституции с предва-
рительно датой — 22 апреля. 

— Вы знаете, насколько серьезно 
я к этому отношусь. И, конечно, бу-
ду просить вас прийти и высказать 
свое мнение, — отметил Владимир 
Путин. — Однако абсолютным при-
оритетом для нас является здоро-
вье, жизнь и безопасность людей. 
Поэтому считаю, что голосование 
необходимо перенести на более 
позднюю дату. 

Он подчеркнул, что лишь после 
оценки того, как будет развиваться 
ситуация и в регионах, и в целом по 
стране, будет принято решение о 
новой дате. 

Мы обратилась к южноуральцам 
с вопросом, как они восприняли 
перенос дня голосования и какие из 
поправок им наиболее импонируют.

Сергей Долгачев, 
рабочий, Копейск:
—Президент наш, конечно, 

правильно сделал, что при угрозе 
коронавирусной инфекции пред-
ложил перенести голосование по 
поправкам к Конституции с 22 
апреля на более поздний срок. 

В целях профилактики это будет 
действенной мерой и еще раз 
подтвердит заботу государства о 
нас, простых жителях. 

С другой стороны, для тех, 
кто еще раздумывал, приходить 
на избирательные участки или 
нет, такая отсрочка даст время 
определиться со своим мнением. 
Я вот для себя все решил: приму 
участие в голосовании безогово-
рочно, отдам голос за поправку 
о минимальном размере оплаты 
труда. 

Роман Румбах, 
студент, Челябинск:
— Любое государство — это 

прежде всего надежные границы 
и неделимая территория. Осо-
бенно это актуально для нашей 
страны. Россия всегда славилась 
тем, что не вела захватнических 
войн в свою пользу, поэтому счи-
таю очень важной поправку про 
запрет отчуждения собственных 
территорий. На мой взгляд, дан-
ная поправка станет еще одним 
кирпичиком в укреплении суве-
ренитета России на фоне поли-
тических, экономических, обще-
ственных событий, происходящих 
в мире. 

На какой бы день ни назначили 
дату общероссийского голосова-
ния по поправкам к Конституции, 
считаю своим долгом прийти и 
проголосовать.

на минувшей неделе депутаты провели ряд встреч с жите-
лями области, на которых разъясняли суть предлагаемых по-
правок к Конституции. Встречи проводились с соблюдением 
всех рекомендованных на фоне коронавирусной инфекции 
мер, а некоторые прошли дистанционно. 

алеКсанДР ПаТРиТееВ. фоТо ДмиТРия КуТКина

ЮжноуРальцы — 
о ПоПРаВКаХ В осноВной заКон

ольга Агафонова, 
учитель, Верхний уфалей:
— Жаль, что нельзя проголосовать 

отдельно по каждой поправке и таким 
образом выразить свое мнение по каж-
дому вопросу в отдельности. Поправка, 
касающаяся русского языка, для меня 
очень важна. Родной язык необходимо 
охранять и закрепить его статус! Что 
касается голосования, то без преувели-
чения считаю себя патриотом России. 
Поэтому передо мной никогда не встает 
вопрос, принять участие в голосовании 
или нет. Безусловно, да. И пусть саму 
процедуру пока отложили на более 
позднюю дату, как бы там ни было, 
населению нашей страны предстоит 
сделать выбор за или против внесения 
изменений.

Наталья Ленц, 
педагог-организатор, Магнитогорск:
— Тема изменений в Основном За-

коне для меня, безусловно, близка! Я ак-
тивный гражданин своей страны, член 
молодежных организаций города и об-
ласти, и не быть сопричастным к новым 
поправкам невозможно. А кроме того, я 
еще и историк по образованию, так что 
тема как никогда затрагивает меня на-
прямую. Наиболее ожидаемая мной по-
правка касается верховенства Конститу-
ции России и норм российского права. 
Это нововведение напрашивалось само 
собой уже многие годы, а сейчас в связи 
с внешнеполитической ситуацией и по-
зицией нашего государства стала еще 
более актуальной.
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избиРАТЕЛьНый оКРуГ

Газификация и дороги 
волнуют жителей 
уйского района
Первый вице-спикер южноуральского 
парламента Юрий Карликанов (фрак-
ция «Единая Россия») посетил с рабочим 
визитом уйский район. В поездке по тер-
ритории, входящей в его избирательный 
округ, он провел несколько совещаний, 
посвященных вопросам, которые подняли 
жители района.

Одно из совещаний, проведенных 
Юрием Карликановым в администра-
ции района, было посвящено вопро-
сам газификации. Первый замести-
тель председателя Законодательного 
Собрания отметил, что уровень гази-
фикации в Уйском районе пока оста-
ется одним из самых низких в регионе.

Между тем на строительство газо-
проводов в районе в этом году выде-
лено 60 миллионов рублей, сообщили 
районные власти. Газопровод в Киды-
ше разбили на два пусковых объекта, 
по одному из них проведен аукцион, 
определен подрядчик. Газ в Кидыше 
появится осенью, аукцион на стро-
ительство разводящих сетей в этом 
селе объявлен. Голубое топливо по-
явится и в других населенных пунктах 
муниципалитета. Следует отметить, что 
заместители председателя Законода-
тельного Собрания Юрий Карликанов 
и Константин Струков (оба — фракция 
«Единая Россия») держат вопрос гази-
фикации в районе на особом контроле.

Ремонт трассы Нижнеусцелемо-
во — Кидыш стал центральным во-
просом другого рабочего совеща-
ния с участием первого вице-спи-
кера регионального парламента.

— Восстановление дороги Нижне-
усцелемово — Кидыш начнется в этом 
году. Будет проведен ямочный ремонт и 
другие работы по восстановлению, — рас-
сказал начальник отдела содержания и 
диспетчеризации ОГКУ «Челябинскав-
тодор» Андрей Саранский. — Трассу 
доведем до нормативного состояния.

В свою очередь Юрий Карлика-
нов отметил, что на реконструкцию 
дорожного полотна из областно-
го бюджета будет направлено по-
рядка 320 млн рублей. Дорогу от-
ремонтируют в течение трех лет. 
Также в Уйском районе к 2023 году 
будут отремонтированы еще не-
сколько дорог областного значения.

Кроме того, в рамках партий-
ного проекта «Здоровое будущее» 
Юрий Карликанов провел встречу 
с сотрудниками районной поли-
клиники, отделений и фельдшер-
ско-акушерских пунктов района.

 По информАции  zs74.ru

Юрий карликанов (на фото 
слева) провел несколько 
встреч в уйском районе

ПоПРаВКи К КонсТиТуции
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зачем потребовался 
областной закон

Напомним, вопрос размещения не-
стационарных торговых объектов вы-
звал среди общественности большой 
резонанс, поскольку НТО не просто 
киоск или ларек — это и дополнитель-
ные рабочие места, и заработная плата, 
и доходы муниципалитета, и зачастую 
единственный объект торговли в малых 
населенных пунктах. Наконец, это — 
инвестпроект, поэтому предпринима-
тели были заинтересованы в четких и 
понятных правилах. Соответственно, 
и перед разработчиками областного за-
конопроекта стояла непростая задача — 
учесть интересы всех сторон.

— Мы пошли по пути написания за-
кона, так как вопросы, касающиеся ор-
ганизации торговли на рынках или яр-
марках, уже регулируются федеральным 

и областным законодательством, — по-
яснил Константин Захаров участникам 
круглого стола. — Однако оставалась 
проблема размещения нестационарных 
торговых объектов на неразграниченных 
земельных участках, которыми распо-
ряжаются органы местного самоуправ-
ления, без предоставления земельных 
участков. И мы решили этот момент от-
регулировать законом.

между какими подходами 
выбирали

— Самое главное, что рассмотрено 
в законопроекте, — это условия и по-
рядок размещения нестационарных 
торговых объектов без проведения 
конкурсных процедур. Именно этот 
аспект больше всего ждали пред-
приниматели. В частности, когда 
муниципалитеты давали разрешение 
на размещение торгового объекта на 
короткий срок и не продлевали до-
говора, а заставляли сносить объект и 
участвовать в новых торгах. В случае 
выигрыша объ-
ект необходимо 
было создавать 
заново. Это дела-
ло невозможным 
инвестиции в 
объекты, так как 
нельзя было про-
считать сроки окупаемости, не было 
никакой стабильности и веры в буду-
щее. Мы эти вопросы нашим законом 
отрегулировали, — подчеркнул вице-
спикер южноуральского парламента.

Кроме того, Константин Захаров 
отметил, что областной закон за-
работает в полную силу, только если 
муниципалитеты качественно будут 
формировать схему размещения не-
стационарных объектов, в которой 
будут отражены не только конкрет-

ные места расположения киосков, 
но и специализации объекта — тор-
говля печатной продукцией, про-
дуктами или непродовольственными 
товарами. 

что еще отражено                         
в законопроекте

Требование соответствия внешнего 
вида объектов городским правилам 
благоустройства — еще один важный 
момент в законопроекте. Те павильоны, 
которые сейчас находятся на улицах 
Челябинска, в большинстве своем не 
соответствуют имиджу города-милли-

онника, признали 
в Челябинской 
мэрии. Изменение 
их внешнего вида 
поможет созданию 
комфортной город-
ской среды.

В свою очередь 
представители торговых сетей, пред-
приниматели воспользовались воз-
можностью задать все интересующие их 
вопросы. 

Добавим, рассмотрение проекта за-
кона Челябинской области во втором 
чтении ожидалось на ближайшем за-
седании южноуральского парламента, 
намеченном на 26 марта. Однако в связи 
с угрозой распространения коронави-
русной инфекции само заседание было 
перенесено на более поздний срок. 

Законопроект 
предусматривает увеличение 
срока размещения НТО до 
7 лет с неоднократным 
продлением договорных 
отношений. 

В челябинске прошел круглый стол по проблемам размеще-
ния нестационарных торговых объектов. В центре дискуссии, 
развернувшейся между представителями администрации, де-
путатами, предпринимателями, — соответствующий региональ-
ный законопроект. В мероприятии принял участие один из его 
разработчиков — вице-спикер областного парламента, пред-
седатель комитета по экономической политике и предпринима-
тельству Константин захаров (фракция «единая Россия»).

алеКсанДР ПаТРиТееВ. фоТо ДмиТРия КуТКина

Наталья шуРПА, 
директор розничной сети 
«Вечерний Челябинск»:

Мы получили ответы на мно-
гие вопросы, в частности, под-

тверждение того, что схема раз-
мещения наших киосков останется 
прежней. отрадно, что рекоменда-
ции минпромторга относительно 
киосков книжной и печатной про-
дукции услышаны. к тому же нам 
разъяснили, как привести свои 
объекты в соответствие с новым 
дизайн-кодом: у нас остается пра-
во на согласование индивиду-
альных проектов.

Павел крутолапов, 
главный архитектор г. Челябинска:

В ближайшее время будет 
принят своего рода дизайн-

код для павильонов, который 
будет предусматривать как соз-
дание новых объектов, так и при-
ведение к соответствию уже су-
ществующих. Наша задача сейчас 
— добиться оптимального балан-
са между достойным внешним ви-
дом, который бы соответствовал 
ожиданиям челябинцев, и сто-
имостью этих объектов.

АШиНСКий РАйоН

КиосКи ПоДВеДуТ 
К Дизайн-КоДу

о чем еще говорили на круглом столе по проблемам нТо

В аше открыли 
Парты Героев
В рамках партийного проекта «истори-
ческая память» депутат законодатель-
ного Собрания Александр Решетников 
(фракция «Единая Россия») принял 
участие в мероприятии, посвященном 
ашинцам, которые ценой жизни отста-
ивали интересы страны.

Встреча прошла в школе № 4 имени 
Героя России Евгения Конопелькина. 
В торжественной обстановке были от-
крыты Парты Героев. Таким образом 
школа присоединилась к всероссий-
скому образовательному проекту. По 
сути своей Парта Героя — это учени-
ческий стол, на котором размещена 
фотография героя и биографическая 
справка с указанием воинских заслуг.

— О героях, о которых мы сегодня 
говорили, мы будем помнить всег-
да, знать и помнить об их подвигах, о 
жизни, отданной за наше Отечество. 
Это наши земляки, ашинцы Петр Пи-
лютов, Евгений Конопелькин, Ильдар 
Давлетшин, — сказал парламентарий.

 «лыжня Тихонова    
— 2020»
В уйском на лыжной базе «олимпиец» 
состоялись областные соревнования 
по лыжным гонкам «Лыжня Тихоно-
ва — 2020», на которые приехали 220 
спортсменов.

Традиционно среди гостей — по-
четный гражданин Уйского района, 
четырехкратный олимпийский чем-
пион по биатлону Александр Тихонов. 
В церемонии открытия соревнований 
приняли участие первый замести-
тель председателя Законодательного 
Собрания Юрий Карликанов, вице-
спикер регионального парламента 
Константин Струков (оба — фракция 
«Единая Россия»). При их поддержке 
в этом году на лыжной базе построят 
лыжероллерную трассу, где спортсмены 
будут тренироваться круглогодично. 

По итогам областных соревнований, 
которые, к слову, проводились в 38-й 
раз, победу одержала команда Уйско-
го района, вторыми стали спортсмены 
из Верхнеуральского района, третьими 
— лыжники из Пластовского района.

Роман РуДин

уйСКий РАйоН

нина чеРКассКая

Горячая линия 
волонтерского центра 
помощи оказавшимся в 
сложной ситуации из-за 
пандемии коронавируса 
— 8 (351) 214-15-13.

инициаТиВы РеГиона
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75 леТ ВелиКой ПобеДы

«…Письмо на фронте — лучший 
друг. Оно придает больше силы, энер-
гии и ненависти к этому проклятому 
людоеду. Мы, два товарища, оба не 
имеем родных и близких. Мы решили 
обратиться через вашу газету «Челя-
бинский рабочий» к рабочим, колхоз-
никам и трудовой интеллигенции и 
просить их, чтобы они написали нам о 
своей жизни и работе в тылу.

Два товарища:
Воронченко Михаил Михайлович 

кияшко Григорий Игнатович».

Бойцы испытывали огромную по-
требность в переписке. Это видно 
буквально в каждом их письме в ре-
дакцию. 

«Дорогой редактор!
Убедительно прошу вас поместить 

письмо-призыв к челябинским девуш-
кам в вашей областной газете.

Дорогие девушки! Мне, как коман-
диру подразделения, приходится вме-
сте со своими бойцами день и ночь, в 
хорошую и плохую погоду вести на до-
веренном нам участке упорную борьбу 
с фашистами.

Мои бойцы, как показали бои 12 
января 1943 г., горят большой жаж-
дой истреблять немцев…Месть врагу 
еще больше возрастает, когда боец 
получает письма от родных и близ-
ких… Но в моем подразделении есть 
ряд бойцов, которые лишены возмож-

ности получать ласковые письма из 
дому…Поэтому я обращаюсь к вам, 
дорогие подруги, — девушки Челя-
бинской области: станьте вместо 
родных и близких, пишите бойцам 
свои ласко-
вые письма. 
Пишите, до-
рогие подруги, 
и шлите свои 
фотокарточ-
ки на фронт. 
Ваши письма 
будут прочте-
ны до последней 
строчки, ваши 
фотокарточки будут большим другом 
для каждого бойца. Ваши письма и 
фото будут лежать в левом кармане 
мундира и явятся бронью пылающего 
сердца бойца… 

Пишите и воодушевляйте наших 
бойцов на новые боевые подвиги в 
борьбе за нашу Родину…

капитан В.М. Сартаков. 
Адрес: 1428, полевая почта, часть 94.

17 января 1943 г.»

Вот так, заочно, многие бойцы 
завязали переписку с челябински-
ми девушками. В редакцию «Челя-
бинского рабочего» приходило так 
много писем от фронтовиков, что 
ответить на каждое было невоз-
можно. Часть писем передавалась 
в редакции заводских многотира-
жек, часть — непосредственно в 
трудовые коллективы. Ответ дол-

жен был получить каждый послав-
ший весточку с передовой.

В редакции «Челябки» тоже 
всегда можно было взять коорди-
наты полевой почты бойцов, и тог-
да летели письма на фронт…

«Соня! Нет слов выразить вам 
благодарность за вашу заботу о нас, 
фронтовиках, за сообщения нам обо 
всем, что делается у нас в Челябинске.

Когда я прочитал ваше письмо 
бойцам и командирам своего подраз-
деления, то у каждого осталась од-

на мысль: как 
можно больше 
бить немцев 
и скорей кон-
чать войну с 
тем, чтобы 
вернуться в 
свой родной 
город и уви-
деть всех вас, 
и рассказать 

вам, как мы дрались с немцами, как 
переносили голод, холод, бомбежки с 
земли и воздуха, что все пережива-
ния и невзгоды даром не проходят, о 
нас и нашмх семьях проявляют забо-
ту в тылу наша партия, правитель-
ство и весь советский народ…

Живем пока неплохо, в землянках, 
плохо то, что сейчас кругом вода и 
грязь, погода стоит холодная. Вечера 
проходят за читкой писем и газет. 
Сидим с коптилкой, которая выру-
чает от всех бед. Иногда поем песни 
или рассказываем друг другу, как 
жили до войны, как воевали и т.д., но 
иногда бывает и скучновато…

лейтенант В.И. Размахов.
4 марта 1943 г.

Действующая армия».

Бойцы, находившиеся на пере-
довой, за тысячи километров от 

Урала, были рады любой весточке 
не только из дома, но и из родного 
города. Радовались всему, что мог-
ло хотя бы напомнить о родных 
местах.

«Здравствуйте, дорогие земляки-
уральцы!

…Я сейчас нахожусь далеко от 
родного Урала, но, получая газеты 
и перечитывая их между боями, я 
ищу всегда статьи о ваших трудо-
вых подвигах и победах… на днях я 
увидел на фотографии продукцию 
завода, где я работал до призыва в 
армию. Радостно забилось сердце, и, 
обрушивая эту продукцию на головы 
врага, сказал: «Получите, гады, от 
уральцев!»…

Я участвую в боях с немецкими ок-
купантами с 23 июня 1941 г., дваж-
ды ранен, но еще крепка рука уральца 
и фашистов бьет наверняка. На сво-
ем счету имею 82 фрица, из них 4 — в 
последних боях — за младшего брата, 
который погиб в борьбе за освобож-
дение нашей земли…

Ваш земляк, бывший работник завода 
им. орджоникидзе 

мл. лейтенант Нагорный В.т.
Если еще есть возможность выпи-

сать газету «Челябинский рабочий», 
прошу мне сообщить подписную плату 
по адресу: п/почта 30716, Нагорному 
Виктору Тихоновичу».

Подобных просьб было немало. 
Желание быть в курсе дел родного 
завода, коллектива, да и вообще 
как можно больше знать о Челя-
бинске и челябинцах, было огром-
но. Ведь газета для многих фрон-
товиков стала не просто листком 
с новостями, а связующим нервом 
фронта с тылом. В редакцию 
присылали письма с описанием 
фронтовых будней, боевых под-
вигов товарищей. Были письма с 
конкретными просьбами что-то 
прислать, чем-то помочь своей 
семье или семье друга. Но больше 
все-таки писем-благодарностей. 
Вот одно из них:

«В редакцию газеты «Наш трак-
тор» от красноармейца энского 
подразделения Васильева Порфирия 
Ивановича.

Прошу редакцию передать мою 
сердечную благодарность товари-
щу Зубовой за хорошее отношение 
и хорошую помощь моим детям 
и жене. Передаю благодарность 
вашему завкому Кировского заво-
да, прошу передать всем рабочим и 
служащим Кировского завода пла-
менный привет и благодарность от 
бойцов и командиров энского под-
разделения…»

Характерной особенностью пи-
сем военной поры стала постоян-
ная, искренняя тревога за общее 
дело — победу над фашизмом. 
Ведь каждый челябинец, будь он 
на фронте, на передовой или в глу-
боком тылу, ежедневно, ежечасно 
делал все для того, чтобы прибли-
зить долгожданный День Победы. 
Даже в сугубо личных письмах 
чувствуется, что все личное ото-
двинуто на второй план.

около 400 писем солдат, офицеров из действующей армии 
в редакцию газеты «челябинский рабочий» хранятся в об-
ластном архиве. многие бойцы писали сюда лишь потому, 
что больше написать было некому и, стало быть надеяться 
на получение заветного конверта из тыла не приходилось.

еленА туровА 

В «Челябинский рабочий» 
приходило так много писем 
от фронтовиков, что ответить 
на каждое было невозможно: 
часть передавалась 
в редакции заводских 
многотиражек, часть — 
в трудовые коллективы.

«Письмо 
на фРонТе — 
лучший ДРуГ»
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О

Момент чтения писем с урала 
разведчиками разведроты 63-ей 
ЧДтБ, август 1944.

* * *

* * *

* * *

* * *

* * *
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Так, 17 марта в Доме культу-
ры поселка Потанино Копей-
ского городского округа юби-
лейные медали ветеранам вру-
чил заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
Константин захаров (фракция 
«Единая Россия»). 

В настоящее время в Пота-
нино проживает двадцать вете-
ранов Великой Отечественной 
войны, из них пятнадцать лич-
но принимали поздравления 
в местном Доме культуры. В 
этот день Клавдия Титовна Ко-
робейникова, которой испол-
нилось 99 лет, также получила 

заслуженную награду из рук 
парламентария и пожелания 
долгих лет жизни. 

Памятные награды участни-
кам Великой Отечественной 
войны, проживающим в его 
округе, вручил депутат Алек-
сандр Решетников (фракция 
«Единая Россия»). 

Тамаре Степановне Фи-
липповой было всего пять 
лет, когда войска фашист-
ских оккупантов окружили 
Ленинград и жители оказа-
лись в условиях блокады. В 
числе награжденных также и 
труженики тыла Юрий Су-

мароков и Надия Газиевна. 
— С большой благодарностью 
вручаю нашим ветеранам па-
мятные медали к 75-летию По-
беды в Великой Отечественной 
войне, исполняя поручение 
президента страны. Сегодня 
все мы, ныне живущие по-
коления, должны сохранить 
историческую память о войне, 
помнить о тех страшных собы-
тиях и о том, кому мы обязаны 
за мирное небо над головой. 
Юбилейные «победные» ме-
дали вручают по праву всем 
ветеранам: кто воевал на полях 
сражений, приближал Победу 
в тылу, жил в блокадном Ле-
нинграде, — отметил област-
ной парламентарий.

Встречи прошли в уютной 
обстановке. Ветераны дели-
лись своими воспоминаниями, 
сердечно благодарили народ-
ных избранников за теплые 
слова, заботу и внимание.

В этом году конкурс «Юный 
астрофизик» проводится в 
Магнитогорске уже в девятый 
раз под патронатом депутата 
законодательного Собрания 
Лены Колесниковой (фракция 
«Единая Россия»).

На сей раз конкурс по-
святили космонавтам род-
ной области. Их четверо: 
Юрий Шефер, Марк Се-
ров,  Максим Сураев и 
Павел Попович.  Изна-
чально идея организации 
олимпиады по астрономии 
принадлежала учителям 
физики во главе с Ири-
ной Зариповой. Педагоги 
старались компенсировать 
нехватку знаний по астро-
номии после исключения 
предмета из школьной 
программы в 2007 году. В 
2018-м астрономию вер-
нули в программу 10–11-х 
классов. Конкурс же про-

должает жить и разви-
ваться. Ребята увлеклись 
астрономией настолько, 
что школьные актовые за-
лы уже не вмещают такое 
количество команд — кон-
курс разбили на 2 этапа.

Призовой фонд конкур-
са благодаря поддержке 
депутата  тоже образо-
вательный. Это детские 
книги по астрономии. 
Подарки получили все 
к о м а н д ы - у ч а с т н и ц ы . 
Победителями первого 
этапа конкурса «Юные 
астрофизики —2020» ста-
ли ученики школы № 31.

Кроме того, Лена Ко-
лесникова вручила бла-
годарственные письма 
Законодательного Собра-
ния преданным профессии 
учителям физики много-
профильного лицея № 1 — 
Тамаре Чистовой со ста-
жем работы 46 лет и Ната-
лье Корначевой педагогу с 
26-летним опытом работы.

исполняя поручение президента, в год 75-ле-
тия Великой Победы депутаты законодатель-
ного собрания челябинской области вручают 
юбилейные медали ветеранам, проживающим 
в их избирательных округах. 
  

Юные астрофизики становятся 
звездами

меДаль— 
Для ВеТеРана

ПоКоЛЕНиЕ

 По информАции  zs74.ru

 По информАции  zs74.ru

осТаньТесь Дома

Официальный сайт Законодательного 
Собрания Челябинской области 
https://www.zs74.ru

Законодательное Собрание 
в социальных сетях 
https://facebook.com/zso74

зАКоНоДАТЕЛьНоЕ СобРАНиЕ В иНТЕРНЕТЕ: 

РабоТа ДеПуТаТоВ В оКРуГаХ 


